

NACIONAL

POLITICA Y SOCIEDAD

CUMPLIMENTAN NUEVA ORDEN DE APREHENSION CONTRA JAVIER DUARTE

Desaparición forzada. Agentes de las fiscalías de Justicia de la Ciudad de México y de Veracruz cumplimentaron ayer una nueva orden de aprehensión contra Javier Duarte de Ochoa, ahora por la probable comisión del delito de desaparición forzada.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramírez Diseñadora: Pamela Álvarez



DIÁLOGO. El fiscal Alejandro Gertz, ayer, con integrantes de la Jucopo de la Cámara de Diputados.

"Fue una reunión muy provechosa, se habló de las estrategias de combate al narco y al crimen"

RUBÉN MOREIRA
Diputado del PRI

"Estamos de acuerdo en modificar el marco normativo, pero ya vamos a la mitad del sexenio"

LUIS ESPINOSA
Coordinador del PRD

Pactan impulsar leyes para hacer más eficaz la persecución en contra del narco

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Todos los partidos políticos cerraron filas y expresaron ayer su apoyo al fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, en su lucha contra el crimen, informó el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, del PRI.

Luego de una reunión privada a la que convocaron al funcionario en San Lázaro, el diputado tricolor indicó que legisladores de todos los grupos parlamentarios acordaron una mesa de trabajo para revisar el marco jurídico penal, que ya es obsoleto, y hacer reformas que faciliten la detención y castigo de los delincuentes, dijo.

En entrevista posterior, Moreira comentó que "fue una reunión muy provechosa, se habló de las estrategias de combate al narco y al crimen, con preguntas muy específicas de los partidos, pero las respuestas se quedan obviamente en la confidencialidad para no poner sobre aviso a nadie".

Aclaró que no se tocó el tema de las versiones ni filtraciones de supuestas acusaciones ni de investigaciones en contra del funcionario, "a menos que lo manifieste una resolución o una sentencia".

Hoy "nosotros sí mantenemos nuestra confianza con el fiscal. Creemos que lo que luego se empiece a manejar en la opinión pública,

REUNIÓN PRIVADA

Partidos cierran filas con Gertz ante el crimen

El principio de presunción de inocencia "es la puerta de salida de los delincuentes de la cárcel", dice el fiscal

pues tiene que mantener la reserva hasta que haya otro tipo de situaciones, hasta que haya determinación de las autoridades".

"En la Junta de Coordinación Política no se tratan ese tipo de temas; o sea, no lo tratamos, esto no es toma y daca. Nosotros tratamos los temas que consideramos son fundamentales", insistió.

"Se hicieron preguntas, fue una

reunión con carácter de reservado, no oculto, pero se hicieron preguntas sobre temas de seguridad muy específicos, sobre todo de narcotráfico, que obviamente las respuestas quedan reservadas por el contenido que tienen las mismas", reiteró.

La oposición propuso desde hace varias semanas que el fiscal compareciera ante el pleno de la Cámara de Diputados, pero no hubo

LLAMADO DEL PAN

...Y EN EL SENADO EXIGEN QUE EL FISCAL COMPAREZCA

En el Senado, la vicecoordinadora de la bancada del PAN, Kenia López Rabadán, reiteró su llamado a la bancada de Morena para llamar a comparecer al fiscal general de la República, Alejandro Gertz.

La legisladora aseguró, en videoconferencia de prensa, que Morena "sigue en su cerrazón" para que no haya transparencia ni rendición de cuentas, y que no haya un contrapeso en el Poder Legislativo.

Recordó que tanto el PAN como otros grupos han solicitado la asistencia del fiscal para que explique los señalamientos en su contra.

"Es un reto para el grupo mayoritario, es un reto que deben de afrontar, que vengan los servidores públicos de Morena, que vengan los servidores públicos que tienen la posibilidad de incluso fijar una posición; debiera ser una prioridad, lo hemos pedido, llevamos meses pidiéndolo varios grupos parlamentarios", acusó. — Eduardo Ortega

consenso, y Morena y sus partidos aliados votaron en contra; a cambio se propuso una reunión privada con los coordinadores parlamentarios y algunos otros legisladores en la Junta de Coordinación.

Moreira comentó que en el encuentro se planteó "un intercambio de trabajo para revisar las propuestas legislativas que tenemos unos y otros, ellos y nosotros y, en su caso,

encontrar puntos de consenso para un trabajo legislativo. Eso fue de lo que se trató".

El priista explicó que "se presenta en la cámara como funcionario federal, sobre temas de justicia, de procuración de justicia y creo que ha sido un diálogo exitoso".

"Ustedes verán, seguramente, en el futuro el producto de este trabajo, porque se platicó ampliamente sobre temas de seguridad, sobre procuración de justicia, temas legislativos a futuro y sobre posibles iniciativas que ellos tengan", precisó.

Aseguró que "yo vi un fiscal receptivo a todo eso, un fiscal preocupado, porque se persigue el delito, se captura una persona y sale de la cárcel, porque a veces hay elementos para consignar a alguien, pero los términos de nuestra legislación obligan al juzgador a soltarlo".

El coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, dijo también que el funcionario les expuso que la situación es preocupante en el país, porque el principio de presunción de inocencia "es la puerta de salida de los delincuentes de la cárcel".

También coincidió en que no se refirieron a los señalamientos y acusaciones de algunos sectores en contra del fiscal, y que la reunión fue principalmente para mejorar el marco normativo obsoleto para el combate a la delincuencia, y acordar un grupo de trabajo.

"Lo que nosotros, los de la oposición y del bloque Va Por México, le decimos es que si ese es el pretexto para que no haya seguridad ni procuración de justicia, pues estamos de acuerdo en modificar el marco normativo, pero ya vamos a la mitad del sexenio", indicó.